の保養になりました。 」度のバスハイクは11月に果

# 春の健康バスハイク「森林公園」 「新鮮野菜買い出し」に バス4台175人が参加



バス対抗大縄飛び大会で優勝した2号車



新緑の中でのウォーキングクリニック



新鮮野菜の買い出しにはレジに長い列が



ディスクゴルフも楽しかった



靴飛ばし大会

- 城南保健生協本部事務所移転 → 大森中診療所の隣へ(7月1日~)
  - 大森薬局移転 ➡ 2階から1階へ(6月4日~)
  - 閉局します(5月31日をもちまして) 大森東薬局閉局

## 城南保健生協「本部事務所」移転のお知らせ

この度、城南保健生協の本部事務所が移転することになりました。大森中診療所の隣に よい場所が空いたことによるものです。今度の事務所は今までの事務所より若干広くな ります。また2階になりますが、エレベーターがついています。バス停の前(大森東中 学校前)でもあります。組合員の皆さまが訪ねてきやすい事務所にしていければと思っ ております。ぜひ一度お越しください。

新事務所 7月1日より新事務所に移ります。

住所 大田区大森中1-22- 2階

(今まで大森薬局があった場所です。大森薬局は2階から1階に移ります)

電話 03-3762-0266 (今までと変わりません)

### 大森薬局移転および大森東薬局閉局のお知らせ

日頃より大森薬局および大森東薬局をご利用いただきまして誠にありがとうございま す。大森薬局は6月4日より現在の2階から1階へ移ることとなりました。一方、大森 東薬局は入居ビルの建て替えのため5月末をもちまして閉局し、大森薬局と機能を合併 することとなりました。大森東薬局をご利用くださいました患者さまには、大変ご不便 をおかけしますことをお許しください。6月からは大森薬局をご利用くださいますよう お願いいたします。

これからも職員一同、安全・安心の医療をご提供できますよう努力し、みなさまに一 層ご利用いただける薬局をめざす所存です。

これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。

城南医薬保健協働 代表取締役 神 岡



全体会であいさつする小関理事長



思い思いに食事する参加者